

Medienmitteilung

Electrocom stellt Nachfolge sicher Wunschlösung für das Elektronunternehmen aus Burgdorf

Burgdorf, 05. Dezember 2024 – Die beiden langjährigen Mitarbeiter Marco Balmer und Mathias Hebeisen haben die Mehrheitsanteile der Electrocom übernommen und werden das Unternehmen ab 2030 gemeinsam führen. Damit hat Gründer Daniel Niederhauser schon frühzeitig eine optimale Nachfolgelösung gefunden. Bis zur vollständigen Übernahme in sechs Jahren ist er weiterhin als Geschäftsführer tätig und wird gemeinsam mit seinen Nachfolgern einen reibungslosen Ablauf sicherstellen. Mit der internen Lösung sichert das bodenständige Unternehmen nicht nur Kontinuität, sondern bewahrt auch seine Werte: Kundennähe und Innovation.

Daniel Niederhauser, Gründer und Geschäftsführer der Electrocom Installations GmbH, hat den Grundstein für eine erfolgreiche Nachfolgelösung gelegt. Das renommierte Elektroinstallationsunternehmen wird 2030 von zwei langjährigen Mitarbeitern vollständig übernommen. Die Übernahme ist mit einer Vorlaufzeit von sechs Jahren sorgfältig geplant, die ersten Schritte sind bereits umgesetzt: Die zukünftigen Geschäftsführer Mathias Hebeisen und Marco Balmer haben gemeinsam mit Daniel Niederhauser eine Aktiengesellschaft gegründet, welche die Geschäftstätigkeiten der Electrocom ab dem 1. Januar 2025 fortführt. Die beiden Nachfolger besitzen zusammen die Aktienmehrheit, Daniel Niederhauser ist jedoch nach wie vor substanziell beteiligt.

Volles Vertrauen in die Nachfolger

Per 2030 werden Marco Balmer und Mathias Hebeisen als Co-Geschäftsführer die Leitung übernehmen. Vorerst ändert aber nur die juristische Form des Unternehmens: Für die nächsten sechs Jahre bleibt Daniel Niederhauser der Geschäftsführer und wird die Übergabe schrittweise vorbereiten. Seine beiden Nachfolger sind bereits seit Jahren als Projektleiter für die Electrocom tätig und genießen das volle Vertrauen von Daniel Niederhauser: «Die beiden kennen das Unternehmen und unsere Kunden aus dem Effeff, sie sind die idealen Nachfolger. Dies ist eine absolute Wunschlösung und ich freue mich, dass ich die Electrocom in so kompetente Hände übergeben kann.»

Erfolgreicher Weg wird fortgesetzt

Seinen Nachfolgern ist es wichtig, die bodenständige und kundennahe Tradition des Unternehmens fortzuführen. Mathias Hebeisen betont: «Gerade in der heutigen schnelllebigen Zeit ist es uns ein Anliegen, dass die Firma ihren familiären Charakter mit den regionalen Wurzeln behält. Burgdorf ist ein toller Standort, wir wollen hier verankert bleiben.» Die zukünftigen Geschäftsführer legen grossen Wert darauf, das bestehende Angebot in der gewohnt hohen Qualität fortzuführen. Weiter seien Innovation und Weiterentwicklung zentral, um den Kunden auch langfristig hochwertige Dienstleistungen zu bieten. Marco Balmer, der bereits seine Ausbildung als Elektromonteur bei der Electrocom absolviert hat, erklärt: «Wir wollen den erfolgreichen Weg weitergehen und gleichzeitig offen für Neues sein. Beispielweise haben wir uns in den letzten Jahren in der Eigenverbrauchsoptimierung bei Photovoltaikanlagen spezialisiert und etabliert, diesen Bereich wollen wir weiter ausbauen.»

Über die Electrocom

Die Electrocom ist ein lokal verankertes Unternehmen aus Burgdorf. Seit 30 Jahren plant, installiert und wartet die Electrocom für ihre Kunden alles, was mit elektrischem Strom angetrieben wird. Besonders im Bereich der Industrie konnte das Unternehmen in den letzten Jahrzehnten kontinuierlich wachsen. Mit vielen langjährigen Mitarbeitenden und tief verwurzelten Werten hat sich das KMU über die letzten Jahrzehnte einen Namen als zuverlässige Partnerin im Bereich der Elektroinstallationen gemacht. In den letzten Jahren hat sie sich als Expertin im Bereich der Photovoltaikanlagen und insbesondere der Eigenverbrauchsoptimierung etabliert.

Weitere Informationen finden Sie unter electrocom.net.

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Regula Baumgartner
F+W Communications
+41 31 924 75 75
r.baumgartner@fwcom.ch